

BV 3 am 31.01.2011

**8.1.1 Kindgerechte Umgestaltung des Spielplatzes Stormstraße/Ludwig-Jahn-Straße in Köln-Weiden  
(Antrag der CDU-Fraktion)  
AN/0105/2011**

---

Die Bezirksvertretung fasst folgenden ergänzten **Beschluss**:

Die Verwaltung wird beauftragt zu prüfen, wie eine kindgerechte Umgestaltung des Spielplatzes Stormstraße/Ludwig-Jahn-Straße in Köln-Weiden erreicht werden kann. In diesem Zusammenhang bittet die Bezirksvertretung um Vorlage der aktuellen Prioritätenliste für die Spielplätze.

**Abstimmungsergebnis:**

Einstimmig zugestimmt.

Nicht anwesend: Frau Burauen

**Sachstand 07/11:**

Durch die Maßnahmen im Konjunkturprogramm II und die anhaltende personelle Unterbesetzung bei der Abteilung Kinderinteressen und Jugendförderung kommt es derzeit bei allen Spielplatzmaßnahmen im gesamten Stadtgebiet zu großen Verzögerungen, obwohl bereits seit Jahren auch viele externe Vergaben erfolgt sind.

Eine Umgestaltung auf dem Spielplatz kann deshalb zurzeit nicht begonnen werden.

Weiterhin wird zurzeit eine Spielplatzbedarfsanalyse durchgeführt deren Ziel es ist, alle Spiel- und Bolzplätze zu erfassen, Bedarfe auch zukünftig festzulegen und eine Qualitätssicherung herzustellen. Die Fertigstellung der Spielplatzbedarfsanalyse ist bis Ende des Jahres geplant. In diesem Kontext werden auch die Prioritäten für die Spielplätze festgelegt. Die Bezirksvertretung wird über die Ergebnisse unterrichtet.

**Sachstand 07/14:**

Zurzeit besteht die Fallschutzfläche aus Perlkies. Der soll in einem ersten Schritt im Rahmen der Pflege und Unterhaltung gegen Sand ausgetauscht werden. Daran anschließend ist die Umgestaltung für das Jahr 2015 vorgesehen.

**Aktueller Sachstand:**

Die Fallschutzarbeiten wurden letztes Jahr abgeschlossen.

Die Spielgeräte wurden montiert, sind aber noch nicht bespielbar, weil die Fundamente aushärten müssen.

Neben verschiedenen Rutschen und Schaukeln wurden vielseitige Kletter-, Balancier- und

Hangelmöglichkeiten für alle Altersstufen installiert.

Eine Häuschenkombination mit Rutsche, Kaufladen und Sitzmöglichkeiten lädt zum Rollenspiel ein. Für die jüngeren Kinder ebenso interessant sind Federwipptiere, die Vogelnestschaukel und ein Balancierniedrigparcour.

Eine große Kletter- und Rutschanlage bietet besonders den älteren Kindern und Jugendlichen abwechslungsreiche und herausfordernde Spiel- und Bewegungsmöglichkeiten.

**Der Beschluss ist damit erledigt.**

BV 3 am 28.02.2011

## **5.2 Wohnqualität im öffentlichen Raum in Sülz (02-1600-74/10) 0085/2011**

---

Die Bezirksvertretung fasst folgenden ergänzten **Beschluss**:

Die Bezirksvertretung Lindenthal bedankt sich bei den Petenten für ihre Eingabe. Die Verwaltung wird gebeten, die Bürger im Verfahren zur Erarbeitung eines Bebauungsplans zu beteiligen.

Das Gebiet soll auch auf den Bereich zwischen Luxemburger Straße, Klettenberggürtel und Eisenbahntrasse ausgedehnt werden.

### **Abstimmungsergebnis:**

Einstimmig zugestimmt.

Nicht anwesend: Herr Strassfeld

### **Sachstand 07/11:**

Die Verwaltung hat zwischenzeitlich den Sachverhalt neuerlich geprüft. Das Ergebnis dieser Prüfung muss in der Verwaltung noch endabgestimmt werden. Nach erfolgter Endabstimmung wird der Bezirksvertretung Lindenthal sowie dem Stadtentwicklungsausschuss des Rates der Stadt Köln eine Beschlussvorlage über das weitere Vorgehen zur Entscheidung vorgelegt.

### **Sachstand 07/14:**

Die Verwaltung wird wahrscheinlich noch im Jahre 2014 eine Beschlussvorlage zur Aufstellung eines Bebauungsplanes für das vorgeschlagene Gebiet in die Bezirksvertretung Lindenthal einbringen.

### **Aktueller Sachstand:**

Die Erstellung der Vorlage verzögert sich.

BV 3 am 28.02.2011

**8.2.2 KVB-Bus-Linie 145  
(Antrag der CDU-Fraktion)  
AN/0423/2011**

**Beschluss:**

Die Bezirksvertretung Lindenthal bittet die KVB AG, den Zeittakt der Buslinie 145 vormittags an Sonn- und Feiertagen von 60 auf 30 Minuten zu verkürzen.

**Abstimmungsergebnis:**

Einstimmig zugestimmt.

Nicht anwesend: Herr Strassfeld

**Sachstand 07/11:**

Die Verwaltung erarbeitet zurzeit einen neuen Nahverkehrsplan für die Stadt Köln. In diesem Rahmen werden auch die Takt- und Bedienungszeiten der Busse überprüft. Ein Entwurf des Nahverkehrsplans soll im Herbst 2011 in die politische Beratung eingebracht werden.

**Sachstand 07/14:**

Die Bearbeitung des Nahverkehrsplans hat sich verzögert. Ein Entwurf soll noch in diesem Jahr in die politische Beratung eingebracht werden.

**Aktueller Sachstand:**

Aufgrund anderer Prioritätenfestlegungen und fehlender personeller Kapazitäten konnte der Beschluss noch nicht bearbeitet werden.

BV 3 am 30.05.2011

**8.1.12 Heckenbepflanzung als Bahnbegleitgrün entlang der Luxemburger Straße in Köln-Klettenberg  
(Antrag der SPD-Fraktion)  
AN/1036/2011**

---

**Beschluss:**

Die Verwaltung wird gebeten, sich zeitnah mit der KVB AG in Verbindung zu setzen, um entlang der Luxemburger Straße an der Bahntrasse der Linie 18 an der Ostseite der Haltestelle „Sülgürtel“ schnellstmöglich für die Verschönerung des Bahnbegleitgrüns zu sorgen und durch die Neupflanzung eine Hecke zur Sicherung des Straßenverkehrs beizutragen.

**Abstimmungsergebnis:**

Einstimmig zugestimmt.

Nicht anwesend: Frau Da Costa Souza, Frau Post

**Sachstand 07/11:**

Von der Fachverwaltung liegt noch keine Stellungnahme vor.

**Sachstand 07/14:**

Von der Fachverwaltung liegt noch keine Stellungnahme vor.

**Aktueller Sachstand:**

Die Verwaltung hat sich mit der KVB in Verbindung gesetzt. Von dort wird kein Erfordernis gesehen, eine Hecke zu pflanzen. Auch aus Gründen der Unterhaltung wird die Pflanzung einer Hecke nicht befürwortet.

**Der Beschluss ist damit erledigt.**

BV 3 am 04.07.2011

**8.1.1 Bouleplatz im "Park der Menschenrechte" (Antrag der CDU-Fraktion)  
AN/1255/2011**

---

**Beschluss:**

Die Verwaltung wird gebeten, im „Park der Menschenrechte“ einen Bouleplatz anzulegen. Zwecks Finanzierung und Pflege soll ein enger Dialog mit der Leitung des Hildegardis-Krankenhauses und dem dortigen Förderverein geführt werden.

**Abstimmungsergebnis:**

Einstimmig zugestimmt.

Nicht anwesend: Frau Da Costa Souza, Herr Strassfeld, Frau Sturch

**Sachstand 07/11:**

Von der Fachverwaltung liegt noch keine Stellungnahme vor.

**Sachstand 07/14:**

Mit dem Leiter des Hildegardis Krankenhauses wurde die Anlage eines Bouleplatzes im Park der Menschenrechte besprochen. Er ist bereit, einen Bouleplatz anzulegen. Im Spätsommer diesen Jahres wird es einen Abstimmungstermin vor Ort geben, sodass im Herbst der Bouleplatz angelegt werden kann.

**Aktueller Sachstand:**

Der Bouleplatz ist angelegt.

**Der Beschluss ist damit erledigt.**